



修学旅行に行ってきました

5月11日（木）12日（金）の一泊二日で6年生が修学旅行に行ってきました。今年は4年ぶりに京都・奈良方面へ行きました。6年生達は、奈良公園で鹿に出会って喜んだり怖がったり。奈良の大仏の大きさにびっくりしたり、金ぴかの金閣寺に感動したりと充実の修学旅行でした。宿泊は天津プリンスホテルでしたがホテルの豪華さにもびっくりしていました。外国からの旅行客も一気に増えており、どこの観光地も人出は多かったです。修学旅行は、小学校生活の1番の思い出となる児童も多く、よい修学旅行で終わったことを喜んでいます。



清水寺



銀閣寺



東大寺

PTA授業参観日

5月19日（金）に今年度最初のPTA授業参観を実施いたしました。沢山の保護者の方に参観していただき、子ども達も喜んでいました。今後はコロナ前のように授業参観の機会を増やしていこうと思っておりますので、ご期待下さい。

徳島市・名東郡小学校体操発表会

6月1日（木）徳島市・名東郡小学校体操発表会が実施されました。千松小学校からは40名の児童が参加しました。事前には校内での発表会があり、各種目の児童の演技に周りの児童は見入っていました。千松小学校を代表して演技した児童の皆さん、立派な姿でした。練習からよく努力していたかいて素晴らしい演技でした。



表現活動の発表